

## ABSTRAK

Penelitian ini berjudul "Strategi Penanaman Akhlakul Karimah di SD N Melikan Rongkop Gunungkidul" bertujuan untuk mendeskripsikan strategi penanaman Akhlakul Karimah pada siswa di SD N Melikan. Selain itu sekripsi ini bertujuan untuk mengetahui faktor pendukung dan hambatan yang dihadapi sekolah dalam penanaman Akhlakul Karimah.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan yang bersifat kualitatif. Pengumpulan data yang ada dilakukan dengan mengadakan observasi, interview, dan dokumentasi. Analisa yang dilakukan dengan analisa deskriptif kualitatif yaitu dengan analisa yang cenderung menggunakan kata-kata untuk menjelaskan fenomena atau data yang didapat.

Hasil penelitian menunjukkan (1) Penanaman akhlakul karimah di SD N Melikan dilakukan secara bertahap dan penanamannya meliputi nilai akidah, ibadah, dan akhlak. Konsep yang ditanamkan adalah penanaman nilai-nilai tauhid/ keimanan mencakup rukun iman yang enam yaitu pengenalan terhadap Allah, malaikat, rasul, kitab, hari akhir, qadha dan qadar. Nilai ibadah dimulai dari wudhu, adzan dan iqomah, shalat, puasa, zakat sampai haji. Sedangkan nilai akhlak mencakup akhlak terhadap diri sendiri, akhlak terhadap sesama, dan akhlak terhadap alam/ lingkungan. (2) Strategi penanaman akhlakul karimah di SD N Melikan melalui tiga tahap yaitu perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi. Tahap Perencanaan penanaman Akhlakul Karimah yang ada di SD N Melikan tertuang pada Visi dan Misi SD N Melikan dan terdapat pada Kurikulum SD N Melikan Tahap Pelaksanaan penanaman Akhlakul Karimah di SD N Melikan melalui pembiasaan, pengembangan diri, dan kegiatan ekstrakurikuler. Metode yang digunakan dalam penanaman Akhlakul Karimah pada siswa di SD N Melikan dengan mendidik melalui keteladanan, mendidik melalui kebiasaan, mendidik melalui nasihat dan cerita, mendidik melalui disiplin, mendidik melalui partisipasi dan mendidik melalui pemeliharaan. Evaluasi. Tahap evaluasi penanaman akhlakul karimah di SD N Melikan menggunakan evaluasi proses dan evaluasi hasil. (3) Faktor pendukung strategi penanaman akhlakul karimah di SDN Melikan meliputi kebiasaan siswa berakhlak terpuji di lingkungan sekolah, agama yang dipeluk siswa 100% Islam, sebagian guru dari lingkungan sekolah, letak SD N Melikan jauh dari keramaian kota dan anak-anak yang masih polos. Faktor yang menghambat adalah kurangnya motivasi dan dukungan dari orang tua, kurangnya sarana dan prasarana, lingkungan masyarakat atau pergaulan yang kurang mendukung, pengaruh dari tayangan televisi, tingkat ekonomi dan pendidikan orang tua yang masih rendah. Solusinya adalah keikutsertaan atau dukungan serta motivasi dari orang tua, penciptaan situasi yang kondusif melalui pembiasaan baik yang dilakukan setiap hari di sekolah, mengundang Wali Murid mengenai kegiatan sekolah untuk meminta persetujuan dan dukungan Wali Murid, kesadaran para siswa, dan kebersamaan dalam diri masing-masing guru dalam menanamkan akhlakul karimah pada siswa.